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Junta Vecinal Municipal de Perín

 
 

 ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL 
DE PERÍN DE 20 DE ABRIL DE 2023 

En Perín, siendo las veinte treinta horas del día veinte de abril de dos mil 
veintitrés, se reúnen en el local social de Perín, los vocales que a continuación se 
relacionan, bajo la presidencia de Dª Isabel Mª Andreu Bernal y con asistencia de 
la Secretaria, Dª Mª del Carmen González Calatayud por delegación de la 
Directora Accidental de la Oficina de Gobierno Municipal 

Los vocales que representan al Partido Socialista Obrero Español fueron 
nombrados por Decreto de Alcaldía de fecha 1 de agosto de 2019. 
PRESIDENTA: 

Dª Isabel María Andreu Bernal 

VOCALES: 

D. José Andreu Solano 

D. Javier García Martínez 

Dª. Josefa Méndez Díaz (Ausente) 

Dª.  Agustina Mendoza García (Ausente) 

D. Antonio Liarte Torres (Ausente) 

Dº Nieves Soto Vidal   

D. José Gabriel Marín Cerezuela (Ausente) 

D. Andrés Miguel Reyes Costa (Ausente) 

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES: 

D. Bartolomé Gimeno Torres Avv de Perin 

D. Luis Miguel Saura Rosique  Avv El Portús 

D. Josefa Díaz Cegarra A. Mujeres Galifa 

D. Maria Navarro García A. Mujeres El Portús 

D. Javier García Martínez. A. Juvenil Los Luceros 

D Alfonso Agüera Martínez  AvvTorre Nicolás Pérez 

D. Marcos Pividal Martos Avv Cuesta Blanca (ausente) 
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D. Miguel Odriozola Morales Avv La Manchica (Ausente) 

D. Juan Diego Celdrán Madrid Cuadrilla de Tallante (Ausente) 

D. Alfonso Meroño Andréu Avv de Galifa 

Dª Petri García Jimeno Avv de Tallante (Ausente) 

D Antonio Subiela Madrid Avv de Rincón de Sumiedo (Ausente) 

Dª Teresa Conesa González Grupo musical Perín (Ausente) 

D. Antonio Martínez González A. Cazadores Perín (Ausente) 

D. Antonio Sánchez Agüera Club Deportivo Perín (Ausente) 

D. Salvador Legaz García Tercera Edad Tallante 

D. José Dóbalo Baños Tercera Edad Cuesta Blanca (Ausente) 

Dª Ascensión Laurero Ayala Comparsa Ilusión de Galifa (Ausente) 

 

Se reúnen en segunda convocatoria las personas citadas, a fin de celebrar 
Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal de Perín y tratar los 
asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha realizado citación 
previa. 

Comprobado el quorum necesario, la Presidenta abre la sesión  

Se pasa a celebrar este pleno ordinario con el siguiente orden del día. 

 

ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la sesión ordinaria del pleno 
de esta Junta Vecinal de Perín, de fecha 13 de febrero de 2023  

2. Propuesta y aprobación, si procede, de modificación presupuestaria del 
Capitulo IV al Capitulo VII de Inversiones 

3. Información sobre la reunión en la Dirección General del Medio Natural 
4. Información de Asociación Foro Oeste Cartagena 
5. Información del papel del Guardia Rural 
6. Mociones, Ruegos y Preguntas 

1-Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la sesión ordinaria del pleno 
de esta Junta Vecinal de Perín, de fecha 13 de febrero de 2023  

La Secretaria de la Junta hace resumida lectura del Acta, se rectifica una errata 
en la misma, “Dª Josefa Díaz Cegarra, representante de la Asoc. De Mujeres de 
Galifa y no de la Asoc. Mujeres de El Portús”. La Sra. Presidenta pregunta si 
existe alguna observación que realizar a la misma, no habiendo ninguna, se 
somete a votación, siendo el resultado el siguiente:  

 

Se somete a votación: 

Votos a favor: 4 
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Se aprueba por unanimidad de los presentes 
 
2-Propuesta y aprobación, si procede, de modificación presupuestaria del 
Capitulo IV al Capitulo VII de Inversiones 
 

La presidenta indica las cantidades que las asociaciones solicitarán como 
inversión en las próximas subvenciones para hacer la oportuna modificación 
presupuestaria 
 
Avv de El Portús 650€ 
Mayores de Perín 566€ 
Comparsa Ilusión 980,10€ 
Avv Torre Nicolás Pérez 2.027,90€ 
Avv. Tallante 1.009,36€ 
Mayores de Tallante 629,74€ 
Avv de Perín 2.000€ 
Asoc. Juvenil de Galifa 600€ 
Asoc de Cazadores La Piedad 600€ 
Mujeres El Portús 200€ 
Asociación Deportiva de Perín 1.178,82€ 
Asoc. Burrock 852,38€ 
Asoc. Mujeres de Galifa 200€ 
Asoc. Mujeres de Perín 400€ 
 
Un total de casi 12.000€ que se pasan al Capitulo VII de Inversiones 
 
3 Información sobre la reunión en la Dirección General del Medio Natural 

 
Antes de todo, explica alguna información de interés. La Junta Vecinal propuso a 
la Trail Sendero del Agua de Galifa (Club Manzanicos), como mejor evento 
deportivo promovido por una asociación deportiva, y mejor evento deportivo 
promovido por una asociación de vecinos, a Lucero Trail (Avv de Perín) ambas 
han sido galardonadas y el próximo día 27 se celebrará en el Batel 
 
Se ha enviado a otra empresa para la obra de Galifa y ya ha tomado medidas. 
 
Se ha pedido el hormigón de la Torre Nicolás Pérez, como el paso de la rambla 
de Las Barrenas a Los Jarales y se están haciendo los informes de los caminos 
de Los Jarales y Los Cañavates 
 
En cuanto a la reunión con la Dirección General del Medio Natural lo explica Toñi 
que estuvo con ella y es presidenta de la asociación y vocal de igualdad. 
Toñi explica que a la reunión asistieron además de la Directora General, el 
funcionario, Faustino, quien llevaba nota de todas las intervenciones que el Medio 
natural ha hecho en esta zona. Según ellos la culpa de la lentitud de muchos 
trámites es del Ayuntamiento, como es el ejemplo, de los permisos de obras para 
reformas de las viviendas,  en 65 o 68 ocasiones han enviado la documentación a 
urbanismo. Que para cosas sencillas como grietas, goteras y mantenimiento, el 
ayuntamiento sabe cuales son sus medidas. Les dijeron que al día siguiente iba 
Diego Ortega, fue un problema de coordinación, les hubiera venido muy bien 
haber coincidido. 
Hablaron también del problema del mantenimiento, de la caída de las  pedrizas 
que se hicieron del 2019 a 2021 y se están cayendo; de los carteles informativos 
que están llenos de grafitis, excrementos de pájaro y que necesitan ser limpiados. 
Se comprometió a enviar el equipo de mantenimiento. También se habló de los 
algarrobos, las malas hierbas.... un resumen de toda la situación 
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Hablaron de la partida presupuestaria que existe para el arreglo del techado del 
Local social de Galifa, dijeron que lo iban a mirar y tienen un informe de 
compromiso por parte de la Directora. Les falta personal para los espacios 
naturales. 
 
Se habló de como poner en funcionamiento el centro de interpretación y dieron 
unas fechas para el PORM 
Isabel añade que llamó hace poco para ver si han contratado personal y no lo 
habían hecho. 
Se van a poner en contacto en breve los técnicos para mantener alguna reunión 
con la Avv de La Torre Nicolás Pérez 
4-Información de Asociación Foro Oeste Cartagena 
 

La presidenta explica que este punto del orden del día está a petición de Nieves 
Soto. Se creó esta asociación para trabajar la ordenación de recursos naturales y 
como no están presentes los miembros de la misma se aplaza la información a 
petición también de Nieves. Ella explica que su marido le dijo que hay un dinero y 
que cuando estuvieran todos los presidentes se lo diera.  
José Andréu quiere añadir que esto comenzó con las reclamaciones del PORM 
por todos los afectados, existe un libro de actas que lo tiene el secretario, José 
Luis, y que habrá que hablar con él para que lo proporcione. 
 
5-Información del papel del Guardia Rural 

 
La presidenta explica que hace unos meses, Claudio se puso en contacto con 
ella para informarle que un vecino, que es guardia rural, le había pedido reunir a 
los vecinos para explicarles las funciones del Guardia Rural. Mariano y Eduardo 
explican este tema. 
Mariano, Directiva de la Asoc. De Guardias Rurales de la Región de Murcia, 
explica que trabajan en zonas marítimas y rurales. Ellos refuerzan la seguridad en 
estas zonas. No son agentes de la autoridad pero tienen una habilitación especial 
de Ministerio del Interior para llevar a cabo estas funciones. La propuesta que 
hacen es utilizar la figura del guardia rural en la zona y ponerlo en los 
presupuestos. Eduardo explica que está trabajando en la reserva marina de Cabo 
de Palos, teniendo las misma competencias que la Guardia Civil del mar, como 
inspectores de pesca. Las administraciones pueden dar competencias según la 
demanda vecinal. Es un personal complementario al municipal. Como agente 
medioambiental rural. Lo ideal sería ponerlo, en un principio, en el Entorno 
Natural Protegido.  
La presidenta expone que el primer paso es la visualización, como puede ser en 
algún trail o un concierto. Ellos se ofrecen a realizar una actividad para que vean 
como funcionan. Isabel piensa que hay que pedirlo para el control de los cotos de 
caza. 
6-Mociones, Ruegos y Preguntas 
 

No hay mociones ni ruegos ni preguntas. 
 
Luis, presidente de la Avv del El Portús presenta a Ana que trabaja para la Unión 
de Profesionales y Trabajadores Autónomos de la Región de Murcia. Ella explica 
a los presentes sobre una subvención que se llama KIT DIGITAL. Es un 
programa del Gobierno de España, una entidad adscrita al Ministerio de Interior, 
Asuntos Económicos y Transformación Digital, a través de la Secretaria de 
Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial. El objetivo es ayudar al autónomo 
y a las PYMES y micro PYMES para modernizarse. Explica las cuantías en 
relación al número de trabajadores, los requisitos, opciones, fecha que estará en 
vigor y forma de solicitarla. 
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Antonia, emocionada, se dirige a la presidenta y le da las gracias por su 
dedicación y amistad. Piensa que quien le sustituya tiene mucha faena. 
Personalmente le ha ayudado a conseguir para Tallante muchas cosas. Se van a 
acordar mucho de ella 
 
Toñi, se suma a las palabras que ha dicho Antonia y piensa que su valía ha sido 
su calidad humana, sin la persona que es, no habría sido posible. El Portús nunca 
ha sido importante para nadie y ahora ha conseguido que sume, y que en la 
Junta Vecinal no existan solo los grandes, sino todos, su opinión cuenta. Debe 
sentirse orgullosa como es, como ha abierto, como ha descentralizado en toda la 
zona oeste. Le da la enhorabuena y las gracias. 
La presidenta de la Asociación de Mujeres de Galifa, explica que ha sido la única 
persona que ha unido a las asociaciones de mujeres de la zona y ha sido muy 
válido, le da un sobresaliente por su trabajo, perseverancia y hacer una piña con 
ellas 
Luis, Pte de la Asociación de El Portús, se une a los anteriores comentarios y 
explica que El Portús ha existido desde que ella está aquí y sobre todo 
agradecerle que ha gobernado para todos, independientemente del partido que 
milita 
 
Manuel Torres quiere decir unas palabras por ella, que emocionada, no puede 
hablar. Se siente culpable de llevársela, ya que, conocedor de su valía y su 
trabajo, se le ha dado un puesto de mayor responsabilidad. Explica que es la 
número dos en la lista electoral por el PSOE, dejando el listón muy alto. Ha 
sabido llevar la voz de los pueblos a un nivel que no se había escuchado nunca. 
Su vida ha sido la Junta Vecinal de Perín con seis años de Presidenta y dos de 
Vicepresidenta junto con Juan Agüera, otro ejemplo de dejar de lado las siglas 
políticas y lucha por el pueblo. 

La Sra. Presidenta, da por finalizado el Pleno. Se levanta la sesión siendo las 
veintiuna y cuarenta horas del día veinte de abril de 2023 

 

Extendiendo yo, la Secretaria, por Delegación, este Acta. Doy Fe. 

La presente Acta se expide antes de su aprobación y a resultas de los 
términos que se indiquen 

 

LA PRESIDENTA     LA SECRETARIA DE LA JUNTA 

 

 

Isabel Mª Andreu Bernal    M ª Carmen González Calatayud 
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